

CONFIRMAN A LOS BACKSTREET BOYS PARA EL FESTIVAL DE VIÑA

Así lo anunció la alcaldesa Virginia Reginato.

Después de 21 años el grupo Backstreet Boys vuelve al Festival de Viña del Mar. A través de su cuenta oficial de Twitter, la alcaldesa Virginia Reginato, confirmó que la agrupación vuelve luego que en mayo pasado retornaran a los escenarios estrenando la canción «Don't go breaking my heart», la que viene acompañada de un video donde los estadounidenses bailan como en los viejos tiempos. El tema es el primero que la boy band editó tras cinco años de silencio luego de la edición de su décimo trabajo, In a world like this (2013).

Lo que no ha sido confirmada ha sido la fecha de presentación en el evento que se inicia el lunes 25 de febrero.

Recordar que en el evento un equipo de «Miralop» cubrirá todas las alternativas en la Quinta Vergara.



2381 total visits, 5 visits today